

FTG Sportakrobaten holen bei den Hessischen Mannschaftsmeisterschaften den Vize Meistertitel in der Gesamtabrechnung

Mit Abschluss des 4. Hessenliga Wettkampf am 08.06.13 in Mörlenbach wurden die Sportakrobatik Mannschaftsmeistertitel 2013 vergeben.

In der A Klasse traten die aktuellen FTG spitzen Formationen Lea Poos mit Patricia Eichhorn und Nico Schott mit Nadine Hofmann an.

Beide Paare lieferten prima Übungen ab. Lea und Patricia erturnten 27,35 Punkte und blieben damit nur 0,05 Punkte unter der Tageshöchst Wertung. Nico und Nadine gingen mit 25,80 Punkten von der Matte, wobei man sich eine etwas höhere Bewertung ausgerechnet hatte. In der Kombination standen somit 53,15 Punkte auf dem Konto, dass den 2. Platz in der Tageswertung bedeutete. In der Hessischen Mannschaftsmeisterschaft Endwertung reichte es nur zum 5. Platz, da man nur 2 von 4 Wettkämpfen bestreiten konnte.

In der Nachwuchsklasse waren die Vorzeichen etwas anders. In den ersten 3 Wettkämpfen landeten die FTG Formationen immer auf dem 2. Platz, den man auch gerne zum Abschluss belegen wollte.

Verletzungsbedingt konnten nur die Damengruppe Tiana Schlamp, Aileen Wilfer, Paula Wischnewski und das Damenpaar Isabel Specht und Alida Dunkel an den Start gehen.

Tiana, Aileen und Paula lieferten eine bis auf das letzte Element tolle Übung ab und mussten sich leider mit 23,55 Punkten begnügen. Isabel und Alida kamen fast an ihre Bestleistung heran und erzielten 23,25 Punkte. In der Summe bedeutete das 46,80 Punkte und den 3. Tagesplatz. Das Ziel den Vize Mannschaft Meistertitel zu verteidigen wurde damit souverän erreicht.

Außerhalb der Konkurrenz starteten noch Sophia Kunder mit Natalie Hofmann. Da Sophia nach einer fast 3 jährige Pause noch keinen gültigen Wettkampfpass hat, beide sich aber für die nächsten Wettkämpfe präsentieren sollten, durften Sie am Ende des Wettkampftages auf die Matte. Obwohl beide erst einige Wochen zusammen trainieren, freute sich das ganze Team über die gelungene Übung mit 24,20 Punkte. Zukünftig steht damit noch ein starkes Damenpaar für die FTG Mannschaft zur Verfügung.

Als nächste Wettkämpfe stehen die hessischen Einzelmeisterschaften am 29.06.2013 in Baunatal an.

Hierfür konnten sich alle FTG Formationen qualifizieren. Die beiden Damengruppen, Tiana Schlampf, Aileen Wilfer und Paula Wischnewski als Bestenliste 1. und Sandra Röder, Fiona Reul und Celina Tannert als Bestenliste 2. gehen hierbei mit berechtigten Medaillen Hoffnungen an den Start. Isabel Specht und Alida Dunkel sind als Bestenliste 6. auch im Bereich eines Podestplatzes.

Bei den deutschen Jugend Mannschaftsmeisterschaften am 22.06.13 in Kiel, gehen Lea Poos und Patricia Eichhorn für die Hessische Mannschaft an den Start.